m. NACKENHEIM Joseph Bauer ist in der Gemeinde der erste 100-jährige Bürger und derzeit in der VG Bodenheim der betagteste Einwohner. Im Familienkreis feierte er mit den beiden Töchtern, zwei Enkeln und zwei Urenkeln den runden Geburtstag.

1918 lernte der Nackenheimer Lokomotivschlosser im Ausbesserungswerk der Deutschen Reichsbahn. Nach der Beschäftigung in der heimischen Pflanzenschutzmittelfabrik wechselte Joseph Bauer zu den Vereinigten Kapselfabriken, wo er nach 51 Arbeitsjahren in den Ruhestand ging. Vom Fronteinsatz im Weltkrieg blieb er verschont, da in der Kapselfabrik Waffen hergestellt wurden. Als Ehrenmitglied gehört Joseph Bauer seit 87 Jahren dem Turn- und Sportverein sowie seit 83 Jahren dem MGV "Frohsinn" an. Seit 70 Jahren zählt er zu den Stammtischbrüdern der Gaststätte "Zum Leinreiter".

Landrat Claus Schick gratulierte im Auftrag des Ministerpräsidenten sowie im Namen des Kreises. In die Gratulantenschar reihten sich VG-Chef Reinhold Stumpf sowie der Nackenheimer Beigeordnete Hans Schlüter ein. Auch Vertreter von TuS und MGV übermittelten Segenswünsche. Am Samstag wird der Jubilar zum Frühschoppen im Gasthaus "Zum Leinreiter" herzlich willkommen geheißen.



Seinen 100. Geburtstag feierte der Nackenheimer Joseph Bauer im Kreise seiner Familie sowie Vertretern des Kreises, der VG und der Ortsgemeinde. Foto: hbz/Michael Bahr